

Presse-Info Pitztal

8. Mai 2023

Spektakuläre Slackline-Stunts: Das „Highline Event Pitztal“

(Arzl im Pitztal) Ein zwei Zentimeter breites und 140 Meter langes Band in 110 Meter Höhe: Von 2. bis 4. Juni eröffnen sich Pitztal-Urlaubern spektakuläre Bilder über der Benni-Raich-Brücke in Arzl im Pitztal. Die Highliner*innen des Slacklinevereins „Tiroliners“ treten beim „Highline Event Pitztal“ auf zwei parallel gespannten Slacklines in verschiedenen Disziplinen gegeneinander an – und das in schwindelerregenden 110 Metern Höhe (die Sportler*innen sind natürlich gesichert). Beim „Rumble Contest“ am Samstag geht es darum, den Gegner oder die Gegnerin von der Slackline zu werfen. Am Sonntag zeigen die Profis dann beim „Speedline Contest“, wer es am schnellsten über das dünne Band schafft. Die Gewinner*innen kommen jeweils in die nächste Runde und kämpfen schließlich im spannenden Finale um den ersten Platz. Zwischen den Wettbewerben stehen Highline-Shows mit beeindruckenden Stunts auf dem Programm. Tipp: Vom Restaurant „Bungy Stüberl“ aus hat man einen perfekten Blick auf die Benni-Raich-Brücke und das Highline-Spektakel. Wer den Trendsport auch selbst mal testen möchte, schaut ein paar Meter weiter beim Waldspielplatz vorbei, wo zahlreiche Slacklines und Übungs-Highlines zum Ausprobieren einladen und Profis ihre besten Tipps verraten. www.pitztal.com